



MEMORY STORIES: ANIVERSARIO DE TAKOYAKI

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Cuando era estudiante de secundaria, dejó a sus padres y fue a vivir a una propiedad que se convirtió en su base secreta. Además, estaba junto a un compañero apasionante que conoció por primera vez en su vida estudiantil.

Originalmente, Misaki Yata tenía una personalidad que era fácil de flotar, pero la tensión en esos días había sido más alta que nunca.

"Oye, sorprendentemente, me gustaría tener fragancias en el baño, ¿está bien?"

Le pregunto a Fushimi Saruhiko, que estaba a su lado.

"Que sea barato."

Por otro lado, Fushimi, que chasqueo la lengua, era el mismo de siempre. A primera vista, era un deprimente que parecía estar de mal humor y tenía una actitud franca. Pero Yata lo sabía. Si a Fushimi realmente no le gustaba, no vendría a un gran supermercado a comprar un artículo para el hogar.

Entendió la personalidad de Fushimi Saruhiko hasta ese punto. Yata sostenía dos fragancias de tocador en la mano y las revisaba alternativamente.

"Sorprendentemente, porque le gusta a mi madre, me acabo gustando el aroma floral. ¿Cuál es mejor, el aroma violeta o el aroma acumulado?"

Mientras Fushimi estaba ligeramente sorprendido...

"El más barato."

"Sorprendentemente, los problemas con el inodoro son importantes."

Yata colocó dos fragancias frente a la cara de Fushimi.

"Tú..."

Fushimi entrecerró los ojos detrás de sus lentes.

"Solo quieres decirlo inesperadamente, ¿verdad?"

Yata sonrió.

"Jajaja."

Después de todo, se rio y eligió el aroma de violeta.

Hasta ahora, la división de las tareas del hogar, que parecía ser la más problemática en el manejo de una vida de dos niños, había sido fluida. Originalmente, Yata hizo algunas cosas en nombre de su ocupada madre, por lo que no era tan malo en las tareas del hogar como lo asocian con su personalidad áspera.

Por otro lado, Fushimi era bueno en cosas en las que Yata parecía no ser bueno, como administrar dinero y contratos, además de cocinar en lo que no estaba interesado en absoluto. Los dos eran una buena combinación para complementarse.

Luego, ese día, Yata encontró algo en un rincón de un gran supermercado que visitó y convenció a Fushimi, quien era un salvaguarda, para que lo comprara.

"¡Definitivamente usaré esto muchas veces!"

Era una máquina de takoyaki de uso doméstico. Fushimi también se mostró reacio, pero al final aceptó la petición de Yata. El factor decisivo fue "4 descuentos durante la venta".

Naturalmente, la cena de ese día fue takoyaki. Compró el polvo de takoyaki y los ingredientes para ponerlo junto con la máquina de takoyaki.

"Takoyaki, Takoyaki."

Yata compró de todo, desde todos los preparativos hasta el papel de asar a la parrilla y trabajó duro. Fushimi se sentó en una silla y, como declaró al principio, realmente no ayudó en absoluto y se quedó mirando la situación.

"Eres bastante inteligente."

Cuando Fushimi tosió suavemente...

"Bueno. Solía hacerlo en la casa de mis padres de vez en cuando. Es un evento, pero no lleva mucho tiempo."

Habiendo dicho eso, Yata ungó la máquina de takoyaki.

"El punto es disolver el polvo de takoyaki y los huevos con caldo de sopa, no con agua."

"Dices algo como Gourmet Tonga. No es un personaje."

"Cállate. Mi mamá me enseñó eso."

Yata sacó la lengua en respuesta al comentario de Fushimi, pero aún así colocó felizmente los ingredientes y vertió el líquido en la máquina de takoyaki calentada. Luego, cuando se completó el prototipo de takoyaki, le dio la vuelta con una mano familiar.

"Oh..."

Tosió porque Fushimi estaba un poco impresionado.

El takoyaki completamente horneado fue colocado en un plato de papel por las manos de Yata.

El contenido del takoyaki era salchichas, queso y tomates, maíz y patatas, e incluso chocolate para Fushimi, que no era bueno para los mariscos. Fushimi se comió con sospecha esos takoyaki como los primeros animales salvajes alimentados, pero poco a poco se los comió con normalidad, y finalmente dos takoyaki de ese tipo con pulpo.

Durante ese tiempo, estuvo en silencio y no dio ninguna impresión particular del sabor, pero Yata se reía feliz todo el tiempo.

Esa noche, Yata, que estaba acostado boca arriba en el futón de la habitación que estaba apagada, bostezó.

"Oye, Saruhiko. ¿Recordamos hoy cuando nos convertimos en adultos?"

"¿Qué es eso de repente?"

Fushimi, que estaba tratando de escuchar música con sus auriculares, detuvo su mano y dijo eso.

"De alguna manera, el otro día, Yamanaka de Matemáticas habló sobre escalar una montaña con sus amigos y hospedarse en un albergue de montaña cuando era estudiante. Se veía divertido hablando de eso, dijo: "Nunca olvidaré esos días"."

"....."

"¿Es lo mismo para nosotros?"

"....."

"Oye, Saruhiko."

Yata estaba emocionado mientras decía eso.

"¿Es divertido?"

Yata espero la respuesta tal como estaba. Después de un tiempo, Fushimi respondió.

"Oh, es cierto."

Su pulcro rostro iluminado por la pálida luz de la luna se reía.

++++++

Hidaka, Fuse, Enomoto y otros estaban almorcando en la sala de descanso de "Scepter 4". Fushimi entró y se sentó en una de las sillas, sacó una bebida especializada en nutrición de la bolsa de plástico de la tienda de conveniencia y giró la tapa con una mano. Suspiro y comenzó a beber el contenido.

"Gracias por tu arduo trabajo, Fushimi-san. He publicado el informe, así que compruébelo más tarde."

Cuando Hidaka grito alegremente,

"¿Hmm? Ah."

Fushimi apretó la gelatina en su boca, exprimiéndola en unas pocas palabras, y luego miró la comida que olía violentamente a salsa en su mesa.

"¿Ese es tu almuerzo?"

Era otro takoyaki con abundante alga verde y hojuelas de bonito seco.

"¿Eh? Oh. Recientemente, se abrió un delicioso restaurante en el vecindario. Lo traje para llevar."

Entonces, de repente,

"Así es. ¿Qué tal uno, Fushimi-san? ¿Quieres probar?"

Clavo un palillo de dientes con takoyaki y lo presento con un plato de papel. Enomoto y Fuse dijeron...

"Fushimi-san, estoy seguro de que no eres bueno para los mariscos."

"No le recomiendas algo tan extraño."

Hidaka estaba deprimido con una sonrisa amarga. Sin embargo, Fushimi...

"Mmm..."

Cuando recibió el takoyaki de Hidaka, se lo comió con un bocado rápido. Movió la boca con calma y lo trago. Luego dijo con cara tranquila a las tres personas que estaban decepcionadas.

"No odio esto."